

Punto de dibujo que ya tenia  
o trataba de establecer se llamo-  
ba a oposición y a los que se  
presentaban se les prescribían  
en un tiempo determinado los  
ejercicios siguientes.

Primero. Dibujar una fi-  
gura que se les designase por  
el Modelo del antiguo del tamá-  
ño de las que comunmente se tra-  
man Academias. Segundo. Dibu-  
jar otra figura en la actitud pa-  
cata por uno de los Profesores  
del modelo vivo de igual tama-  
ño, señalando para ambos ejer-  
cicios diez y seis días, empleando  
tres horas en cada uno. Tercero.  
Completados los ejercitados ejercicios,  
uno ó dos días después se les ha-  
cian por separado varias pregun-  
tas a los que debían contestar  
en el acto a presencia de Profe-  
sores de Pintura cuyas pregun-  
tas versaban sobre los elementos  
de Geometría práctica, Anato-  
mía artística, Simetría, Perspet-

